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議 長   本日の出席につきましては、農業委員の出席数は１４人、推進委員の出席数

は９人です。 

      定足数に達していますので、令和４年度１１月あま市農業委員会総会を開会

します。 

      本日の議案日程はお手元に配布のとおりです。 

      

議 長   日程第１「議事録署名委員の指名」を行います。 

      ４番加藤勝委員及び５番伊藤幸夫委員を指名します。 

 

議 長   日程第２「会期の決定」を議題とします。 
      本総会の会期は、本日１日限りとしたいと思います。 

      これにご異議ございませんか。 

 

      （異議なしの声あり） 

 

議 長   異議なしと認めます。よって本総会の会期は、本日１日限りと決定しました。 

 

議 長   日程第３ 議案第２２号「農地法第３条の規定による許可申請について」を

議題とします。 

      それでは、事務局の説明をお願いします。 

 
事務局   （説 明） 
      議案第２２号について説明いたします。 

      １番につきまして説明いたします。 

      参考資料は１～３ページです。 

      譲受人・譲渡人は、議案のとおりとなっており、申請地は七宝町桂西塚、宮

前地内の畑の所有権移転による経営拡大となっております。 

      つづきまして、２番について説明いたします。 

      参考資料は４～５ページです。 

      譲受人・譲渡人は、議案のとおりとなっており、申請地は七宝町下田町田地

内の田の所有権移転による経営拡大となっております。 

      つづきまして、３番について説明いたします。 

      参考資料は６～７ページです。 

      譲受人・譲渡人は、議案のとおりとなっており、申請地は七宝町下田前並地

内の田の所有権移転による経営拡大となっております。 

      つづきまして、４番について説明いたします。 

      参考資料は８～９ページです。 

      譲受人・譲渡人は、議案のとおりとなっており、申請地は七宝町川部八反田

地内の田の所有権移転による経営拡大となっております。 



      つづきまして、５番について説明いたします。 

      参考資料は１０～１１ページです。 

      譲受人・譲渡人は、議案のとおりとなっており、申請地は石作中小路地内の

田の所有権移転による経営拡大となっております。 

      以上、譲受人等の経営農地に不法転用は無く、営農計画等も特に問題等はあ

りませんでした。 

      また、下限面積等の要件も満たしております。 

      こちらにつきましては、１１月２５日に鈴木委員と林委員と現地確認をさせ

ていただいております。 

      どうぞよろしくお願いいたします。 

 

議 長   議案第２２号につきましては、鈴木委員と林委員にて現地確認を行ってきま

したが、代表して、鈴木委員から現地の状況について報告願います。 

 

鈴木委員  議案第２２号につきましては、現地を確認しましたが、農地の耕作について

問題はありませんでした。 

 

議 長   ただ今、事務局及び鈴木委員から説明・報告がありました、議案第２２号に

ついて、何かご質問等はございますか。 

 

議 長   ご質問もないようですので採決に移ります。 

      議案第２２号を承認することに賛成する農業委員の挙手を求めます。 

 

   （全員挙手） 

 

議 長   全員挙手です。よって、議案第２２号は承認されました。 

 

議 長   日程第４ 議案第２３号「農地法第５条第１項の規定による許可申請につい

て」を議題とします。 

      この議案には近藤𠮷美委員に関する事項があります。あま市農業委員会総会

規則１７条の規定により、近藤𠮷美委員には一時退席していただきます。 

    （近藤委員退席） 

      それでは、事務局の説明をお願いします。 

 
事務局   （説 明） 
      議案第２４号について説明いたします。 

      １番につきまして説明いたします。 



      参考資料は１２～１４ページです。 

      借受人・貸渡人は、議案のとおりとなっており、申請地は金岩上屋敷地内の

畑で、店舗への転用で所有権移転となっております。 

      譲受人は篠田地内にある自宅の一部を店舗として、玩具小売業を営んでおり

ます。子供世帯と同居することになったので、店舗部分を居住部分に改修する

こととなったため、なくなった店舗部分を新たに独立して建築するための申請

となっております。 

一般基準も満たしており、立地基準においては、住宅等が連たんしている区

域に近接する区域の農地で 10ha 未満であるもので、農地区分は、第２種農地に

区分されます。業務上必要な施設で、集落に接続しているため、転用の許可が

見込めます。 

続きまして、２番について説明いたします。 

参考資料は１５～１７ページです。 

      借受人・貸渡人は、議案のとおりとなっており、申請地は東溝口三丁目地内

の田で、一般個人住宅への転用で使用貸借権設定となっております。 

生活環境変化に伴い、現在の居宅が手狭となったため、分家住宅を建設する

ための申請となっております。 

一般基準も満たしており、立地基準においては、住宅等が連たんしている区

域に近接する区域の農地で１０ｈａ未満であるもので、農地区分は、第２種農

地に区分されます。日常生活上必要な施設で集落に接続しているため、転用の

許可が見込めます。 

続きまして、３番について説明いたします。 

参考資料は１８～２０ページです。 

      借受人・貸渡人は、議案のとおりとなっており、申請地は東溝口三丁目地内

の田で、駐車場への転用で使用貸借権設定となっております。 

借受人は申請地南東 250ｍのところに工場を構え、自動車修理業を営んでい

ます。既存の工場敷地では来客用駐車場が少なく、来客が重なると敷地の前面

道路に車があふれ出ている状況になり、また修理のために預かる車が増えると、

来客用駐車場に保管する状況にもなっています。よって、来客用駐車場を新設

するための申請となっております。 

一般基準も満たしており、立地基準においては、住宅等が連たんしている区

域に近接する区域の農地で１０ｈａ未満であるもので、農地区分は、第２種農

地に区分されます。業務上必要な施設で集落に接続しているため、転用の許可

が見込めます。 

続きまして、４番について説明いたします。 

参考資料は２１～２３ページです。 

      譲受人・譲渡人は、議案のとおりとなっており、申請地は花長堀上地内の田

で、店舗への転用で所有権移転となっております。 

譲受人は富塚布内地内で飲食店を営んでおります。 



 現在の店舗は敷地が狭く、また前面道路も狭いため、自動車での集客が難し

く、また、店舗内も狭小なため、感染症対策に苦慮している現状です。よって、

前面道路も広く、十分な敷地を確保できる申請地において、新たな店舗を新築

するための申請となっております。 

一般基準も満たしており、立地基準においては、住宅等が連たんしている区

域に近接する区域の農地で１０ｈａ未満であるもので、農地区分は、第２種農

地に区分されます。業務上必要な施設で集落に接続しているため、転用の許可

が見込めます。 

続きまして、５番について説明いたします。 

参考資料は２４～２６ページです。 

      譲受人・譲渡人は、議案のとおりとなっており、申請地は石作中小路地内の

田で、流通業務施設への転用で所有権移転となっております。 

譲受人は清須市に本社を置き、一般貨物自動車運送業のを営んでおります。

業務の拡大により既存の施設が手狭になったため、高速道路沿線に近い申請地

において、新たな営業所を設置するための申請となっております。 

一般基準も満たしており、立地基準においては、１０ha 以上の一団の農地で、

農地区分は、甲種農地に区分されます。流通業務施設で自動車専用道路のイン

ターチェンジから 300ｍ以内に設置されるもので、周辺の他の土地を利用する

ことが困難なため、転用の許可が見込めます。 

これらにつきましては、１１月２８日に海部農林水産事務所と現地調査をさ

せていただいております。また、１１月２５日には鈴木委員と林委員と現地調

査をさせていただいております。 

      どうぞよろしくお願いいたします。 

 

議 長   鈴木委員と林委員に現地確認を行っていただきましたが、代表して鈴木委員

から現地の状況について報告願います。 

 

鈴木委員  議案第２３号につきましては、現地を確認しましたが、農地の耕作について

問題はありませんでした。 

 

議 長   ただ今、事務局及び鈴木委員から説明・報告がありました、議案第２３号に

ついて、何かご質問等はございますか。 

 

議 長   ご質問もないようですので採決に移ります。 

      議案第２３号を承認することに賛成する農業委員の挙手を求めます。 

 

   （全員挙手） 

 

議 長   全員挙手です。よって、議案第２３号は承認されました。 



      それでは、近藤𠮷美委員に戻っていただきます。 

    （近藤委員 入室） 

 

議 長   日程第５ 議案第２４号「現況証明願について」を議題とします。 

      それでは、事務局の説明をお願いします。 

 

事務局   （説 明） 
      議案第２４号について説明いたします。 

      １番につきまして説明いたします。 

      参考資料は２７～２９ページです。 

      申出者は、議案のとおりとなっており、申請地は七宝町沖之島北屋敷地内の

畑です。 

      ２０年以上前から宅地として使用しているため証明が見込めます。 

      なお、提出された書類には登記事項証明書があり、昭和４３年より農地以外

で使用していたことが確認できております。 

      どうぞよろしくお願いいたします。 

 

議 長   ただ今、事務局から説明がありました、議案第２４号について、何かご質問

等はございますか。 

 

議 長   ご質問もないようですので採決に移ります。 

      議案第２４号を承認することに賛成する農業委員の挙手を求めます。 

 

   （全員挙手） 

 

議 長   全員挙手です。よって、議案第２４号は承認されました。 

 

議 長   日程第６ 議案第２５号「農業経営基盤強化促進法に基づく農地利用集積計

画について」を議題とします。 

      それでは、事務局の説明をお願いします。 

 

事務局   （説 明） 
      議案第２５号について説明いたします。 

      １番につきまして説明いたします。 

      議案書は６～７ページです。 

      農地所有者につきましては５名、貸付地は１８筆、借受者は５名となってお

ります。 

      どうぞよろしくお願いいたします。 



 

議 長   ただ今、事務局から説明がありました、議案第２５号について、何かご質問

等はございますか。 

 

議 長   ご質問もないようですので採決に移ります。 

      議案第２５号を承認することに賛成する農業委員の挙手を求めます。 

 

   （全員挙手） 

 

議 長   全員挙手です。よって、議案第２５号は承認されました。 

 

議 長   日程第７ 報告第２３号「農地法第４条第１項第８号の規定による届出につ

いて」、報告第２４号「農地法第５条第１項第７号の規定による届出について」、

報告第２５号「農地法第１８条第６項の規定による届出について」、を事務局

から一括報告願いします。 

 

事務局   （報 告） 
 

議 長   以上で本会の会議に付議された事案は、すべて議了しました。 

      よって閉会したいと思います。これにご異議ございませんか。 

 
      （異議なしの声あり） 

 
議 長   異議なしと認めます。 

      以上で本日の議事は、すべて終了いたしました。長時間にわたりご苦労さま

でした。 

      次回の農業委員会でございますが、１２月２７日（火）午前１０時からの予

定です。 
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